

Beratung in neuem Bus

Ab diesem Mittwoch ist Streetworker Jonas Pot d'Or mit einem neuen Beratungsbus in der Stadt unterwegs – das Angebot richtet sich unter anderem an wohnungslose Menschen. Nach 18 Jahren und 108 000 Kilometern sei es dringend notwendig gewesen, einen neuen Bus anzuschaffen, teilt der Verein für Innere Mission mit. Das Fahrzeug sei aus eigenen Mitteln finanziert worden. Gemeinsam mit Katharina Kähler, Leiterin der Wohnungslosenhilfe, hat der Streetworker am Dienstag Probe gegessen. „Den alten Bus konnte ich im Schlaf fahren, bei dem neuen Fahrzeug muss ich mich noch daran gewöhnen, dass es höher ist“, sagte Pot d'Or. Der Beratungsbus macht auf seiner Tour durch die Stadt unter anderem am Hauptbahnhof, am Grünzug West in Gröpelingen und am Lucie-Flechtmann-Platz in der Neustadt Station.

TEXT: SAD/FOTO: KUHAUPT



in für
ere Mission 
emen

reetwork

